

「杖について」

校長 徳 和則

新春の候、保護者の皆様におかれましては、健やかに新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。今年一年が皆様にとって、幸多き年となりますよう、心からお祈り申し上げます。



さて、私事で恐縮ですが、昨年、膝を悪くしてしまい、杖について歩く生活が続いています。そんな私の姿を見て、子どもたちが様々なリアクションをしてくれます。「校長先生、大丈夫？」と心配の声をかけてくれる子ども。「なんで、それを使っているの？」と聞いてくる子ども。私と杖をじっと見て、過ぎ去っていく子ども。私の持っている杖を、自分が使いたいのか、そっとその杖を持っていこうとする子ども。「それ何？」という質問に、私が「杖だよ。」と伝えると、「杖？ それ、魔法使えるの？」と返してくれる子ども等。生活は不便ですが、子どもたちそれぞれの持っている表現力の一端を垣間見る機会となり、楽しくなりました。そして、一人ひとりが、いろいろなことを感じて生きているんだなと改めて思うことができました。

さて、2月1日（土）に音楽発表会が開催されます。もう少し先ではありますが、子どもたちのがんばる姿を見に来ていただければと思います。

転居・転出予定の調査

これから新年度（5月1日まで）にかけて、転居や転出を予定されているご家庭、またはその可能性のあるご家庭で、まだ申し出をされていない場合は、速やかに担任を通じて学校へご連絡いただきますようお願いいたします。

学校教育アンケート

本年度も「学校教育アンケート」を実施いたします。開かれた学校運営を推進するため、学校の教育活動や運営状況について自ら点検及び評価を行い、その結果を公表し、学校運営のさらなる充実を図ることを目的としています。

より良い学校づくりのため、ご協力をよろしくお願いいたします。

新年度のスクールバスコース編成

新年度のコース編成作業を2月より行います。

ご理解

とご協力をよろしくお願いいたします。

茶の湯体験 中学部

中学部3年生は、堺ゆかりの日本の伝統文化である茶の湯の体験をしています。地域から茶道の先生をお招きし、自立活動室の和室にて、美術の時間につくった自分の茶碗で、礼儀作法に従って薄茶とお菓子をいただきます。子どもたちには、この雰囲気の中で豊かな心が育つことを期待しています。



今年度は2月5日（水）、6日（木）に実施予定です。

3月18日（火）はお弁当です

この日は堺市内の小学校卒業式となるため、給食がありません。そのため、3月18日（火）はお弁当の準備のご協力をお願いします。